

## **Résumé du sermon du vendredi 14 Janvier 2022**

**Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à signaler les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que les Mecquois avaient fixé une récompense pour quiconque pouvait capturer le Saint Prophète (sa) et Hazrat Abu Bakr (ra), Ainsi, des gens tels que Suraqah a tenté de capturer le Saint Prophète (saw) alors que lui et Hazrat Abu Bakr (ra) migraient. cependant, Dieu l'a rendu incapable de le faire. Ainsi, il a demandé au Saint Prophète (saws) pour la sécurité quand il est arrivé au pouvoir. Le Saint Prophète (saw) a alors prédit à Suraqah qu'il porterait un jour les bracelets de Chosroès. Plus tard, à l'époque de Hazrat Umar (ra), quand la monarchie de Chosroes était renversé, Hazrat Umar (ra) convoqua Suraqah et lui donna bracelets, accomplissant ainsi la prophétie faite par le Saint Prophète (saw).

Sa Sainteté (aba) a dit que pendant la migration, le Saint Prophète (sa) et Hazrat Abu Bakr (ra) passa devant la tente d'une femme nommée Umm Ma'bad, et demandé si elle avait de la nourriture, de la viande ou des dattes qu'ils pouvaient acheter d'elle, cependant, elle n'avait rien car son peuple endurait des temps de misère et de famine. Le Saint Prophète (saws) a vu une chèvre dans un coin de la tente et interrogé à ce sujet. Umm Ma'bad a dit que cette chèvre était extrêmement faible, au à tel point qu'elle ne pouvait même pas produire de lait. Le Saint Prophète (saws) a demandé s'il pourrait essayer de le traire. Ainsi, le Saint Prophète (sa) pria, puis traita le chèvre, à tel point que tout le groupe de personnes pouvait boire son lait. Le Saint Le Prophète (saws) a donné le lait à Umm Ma'bad et elle a bu à satiété, après quoi le Saint Prophète (sa) lui-même en a bu. Il a ensuite laissé un seau de lait avec Umm Ma'bad, lui acheta la chèvre et continua son voyage.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après huit jours de voyage, ils ont atteint Quba' le un lundi, qui est à deux ou trois milles de Médine. Les habitants de Médine avait entendu parler du départ du Saint Prophète (saw) de La Mecque, et avait été attendant son arrivée. Un jour, un homme juif debout au sommet d'une colline a repéré le Saint Prophète (sa) et Hazrat Abu Bakr (ra) s'approchant et ont annoncé au musulmans que leur chef était arrivé. Les musulmans se sont précipités à leur rencontre. Comme ils se sont approchés, Hazrat Abu Bakr (ra) s'est levé tandis que le Saint Prophète (sa) éta tranquillement assis. Certaines personnes de Médine qui n'avaient pas encore vu le Saint Prophète(sa) a d'abord approché Hazrat Abu Bakr (ra) et a commencé à le saluer. À ce moment-là, Hazrat Abu Bakr (ra) a pris son manteau et a ombragé le Saint Prophète (sa) de la soleil, sur lequel les gens ont réalisé que c'était le Saint Prophète (saw).

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il est rapporté que le Saint Prophète (sa) est resté à Quba' pendant environ dix nuits. Au cours de ce séjour, le Saint Prophète (saw) posa les fondations d'une mosquée, connue sous le nom de Mosquée de Quba'. Le Saint Prophète (saw) a dit que la fondation de cette mosquée a été établie sur la droiture.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après son séjour à Quba', le Saint Prophète (sa) partit pour Médine. En chemin, le Saint Prophète (saws) se trouvait dans la vallée de Banu Salim bin Auf au moment de la prière du vendredi. Ainsi, le Saint Prophète (saws) offrit la prière du vendredi dans la mosquée de la vallée de Ranunah avec 100 musulmans. Cette mosquée est devenue connue sous le nom de mosquée de la prière du vendredi, car il s'agissait de la première prière du vendredi offerte par le Saint Prophète (saw) à Médine. Sa Sainteté (aba) a précisé que cette mosquée aurait été officiellement établie plus tard.